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15º Encontro de Figuras Populares - VARIEDADES. Página 10.
 Fundado em 17 de setembro de 1909
 Folha do NorteFeira de Santana-Bahia, sexta-feira, 02 de outubro de 2015Nº 6.129
 Email: [email protected] Email: [email protected]
 Os jacarés da Lagoa Grande
 34º Treinamento de Oração e Ação.RELIGIÃO. Pagina 5. .
 Jovem faz campanha para
 adquirir prótese.VARIEDADES.
 Página 11.
 106 anos
 A relocação de jacarés nativos da Lagoa Gran-de, em fase de urbanização, tem motivado reflexões de parte da comunidade, natu-
 ralmente com maior ênfase por parte de pessoas que defendem o meio ambiente na sua plenitude, se é que ainda se pode tê-lo assim. O professor Ângelo Leite Pin-to, membro da Socie-dade Brasileira de Zoologia, Socie-dade Botânica do Brasil e
 Sociedade Biológica do Rio Grande do Sul, mostra-se contrario a essa medida
 ressaltando que em outras cidades de médio e grande porte a preservação da fauna é feita de forma consciente. Conforme Ângelo Pinto em varias ci-dades brasileiras como Belo Horizon-te, Umuarana, Três Lagoas , Curitiba,
 há jacarés em lagoas como atrações para o publico o mesmo acontecendo em Orlando,
 Florida, nos Estados Unidos onde popula-ções de jacarés nas lagoas representam grande
 atração para os turistas. Ângelo Pinto lamenta a falta de preocupação
 do feirense com o meio ambiente, condenando o aterramento de lagoas e minações, o aterra-
 mento da nascente do Rio Subaé, , os esgotos despejados nas lagoas e rios ,os entulhos descartados em reservas hídricas e lembra ainda da Fonte Luminosa que
 foi implantada pelo ex-prefeito Newton Falcão na praça Padre
 Ovidio, na década de 70, depois ater-rada pelo governo municipal da época. O
 professor e biólogo conclui que é um equivoco a retirada dos jacarés da Lagoa Grande.
 Cirurgia Plástica e beleza por Dr. César Kelly.
 VARIEDADES. Pagina 9.
 Suspensos recursos para implantação do BRTCom o tempo de 2h44m37s, a corredora
 feirense Graciete Moreira, venceu a VI Maratona Internacional Mauricio de Nas-sau realizada no dia 26 de setembro, em Recife, recebendo R$10 mil de premio.
 Todos os quatro corredores da Equipe de Atletismo Domingos Alves (EADA)subiram ao pódio. Além de Graciete,
 João Lídio foi o 1º na categoria 35/39 anos, Carla Barbosa a 3º geral
 e Domingos Alves o 1º na faixa de 50/54 anos. Domingos depois de 10 anos, devido a uma con-tusão, voltou a correr os 42 km da maratona, saindo-se bem.
 Os at letas da EADA receberam
 apoio da Med. (Imagem)
 Graciete vence maratonaOs repasses de pagamento para a implantação do BRT foram
 suspensos esta semana pela Caixa Econômica Federal. A prefeitura municipal informou ter recebido oficio anteontem com a decisão da CEF que atendeu solicitação do Ministério das Cidades. A qual a obra não poderá ser sequenciada ate que seja esclarecida a forma como está sendo conduzido o processo. Mudanças no projeto, após a aprovação pela Caixa, seria o que gerou questionamentos sobre a maneira como o BRT está sendo implantado.
 “O empreendimento foi habilitado. Feira de Santana se qualificou para receber a estrutura do BRT, mas o que nós vemos agora é que a implantação está sendo feita de uma forma que não correspon-de nem ao local, nem ao empreendimento em si. O que nós estamos solicitando é que a Caixa interrompa os paga-mentos até que nós da Secretaria de Transportes e Mobilidade Urbana tenhamos a total tranquilidade de que a solução seja não só boa para Feira de Santana, mas a forma como está sendo implantada é a forma que dá menos trabalho, me-nos perturbação, menos problema
 aos habitantes, trazendo menos prejuízo para o comércio, menos instabilidade no fluxo, e principalmente não comprometendo áreas verdes e calçadas”, disse o titular da secretaria Dário Rais Lopes.
 Através de nota o prefeito Ronaldo de Carvalho infor-mou que o governo municipal “está preparado para prestar todas as informações que sejam solicitadas pelas instituições. Certos da legalidade de todo o processo e do desejo tanto do Município quanto
 do Ministério das Cidades de trabalhar pelo povo de Feira de Santana”.
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 FOLHA DO NORTEFUNDADO EM 17 DE SETEMBRO DE 1909
 Rua Visconde do Rio Branco, 550- Centro, Feira de Santana-Ba, CEP: 44002-172. SITE: folhadonortejornal.com.br
 E-mail: [email protected] Telefone: (75) 3221 - 1120 / 3024 - 4208
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 Fotolito, editoração gráfica e impressão: Editora Princesa Ltda.
 02 - CIDADE
 [email protected]
 Dom Itamar Vian
 IDOSOS MALTRATADOS
 O BRASIL celebra, neste 03 de outu-bro, o Dia Nacional do Idoso na condição de um país que não se preparou para a realidade de hoje e pouco faz para dar assistência á população idosa. Ela tem crescido muito, principalmente a partir dos anos 80.
 NENHUM ser humano com um pouco de sensibilidade, pode se sentir bem sabendo que idosos são desassis-tidos até em suas necessidades básicas. Infelizmente, porém, esta é uma realida-de presente em quase todos os cantos do mundo. Justamente numa fase em que o homem é mais independente, ele fica exposto ao injusto abandono.
 NO BRASIL boa parte dos idosos sobrevive com um salário mínimo de aposentadoria. Existem os que nem isso ganham. E estão destinados a um final de vida indigno porque faltam leitos hospitalares, remédios, quando não teto e alimento. Há, também, muitos idosos que amargam a dor profunda da solidão. Basta lembrar que 14,4% dos brasileiros com mais de 60 anos de idade vivem so-zinhos e que multiplicam-se os casos de pais ou avós abandonados em abrigos.
 O MELHOR lugar para o idoso é na sua própria casa. É na família que ele encontra o ambiente privilegiado para viver a sua vida. Uma pessoa idosa, es-pecialmente num ambiente familiar, é a maior lição de sabedoria. Os asilos têm sido aceitos como soluções paliativas para acolher pessoas idosas e abandona-das. Jamais, porém, deveriam ser lugar ideal para os idosos. .
 NA VIDA, normalmente, colhemos aquilo que semeamos. O egoísmo em relação aos pais será uma herança dei-xada aos filhos. Quem semeia ventos (ingratidão) colherá tempestades. Chegar ao fim da vida sem o mínimo de alegria e dignidade é um futuro que nenhum ser humano, imagem e semelhança de Deus, merece.
 A SABEDORIA é um dom. Ela nos faz saborear as realidades da vida. Faz com que essas realidades tenham um bom gosto, sejam saborosas. Envelhecer com sabedoria é viver com qualidade de vida. “Quão bela é a sabedoria, a inteligência e a prudência nas pessoas de idade avan-çada. A experiência consumada é a coroa dos anciãos” (Eclo 25,7-8).
 Nos últimos meses em Feira de Santana, temos visto a mobilização por parte de algumas pessoas, contra à construção do BRT, principalmente no que se refere à relocação de parte das árvores da Avenida Getúlio Vargas, bem como a extração de outras que possibilitam a execução da obra. O movimento ganhou tal proporção, que chegou ao destaque nacional. Segun-do o Ministério do Meio Ambiente, a manutenção de áreas verdes em espa-ços urbanos é requisito essencial para proporcionar uma maior qualidade de vida e conforto ambiental à população, amenizando a temperatura e mantendo a umidade do ar. Além disso, é essencial para inserir os
 elementos naturais capazes de amenizar a poluição vi-sual das cidades que, via de regra, caracterizam-se por um meio ambiente excessi-vamente adensado.
 Mas o que desejo re-fletir nesta matéria, são as ações eleitas pela po-pulação como bandeiras ambientais na cidade, in-dependente de crenças ou partidos políticos. O aterramento de lagoas e minações, a ocupação e aterramento da nascente do Rio Subaé, os esgotos sem tratamento despejados nas lagoas e rios, os entu-lhos e lixos descartados indiscriminadamente nos terrenos baldios e lagoas, por último a relocação dos jacarés que habitam a Lagoa Grande. Tudo isso merece uma atenção e pre-ocupação especial da po-pulação e das autoridades municipais e não apenas aspectos isolados e eleitos de acordo a conveniência
 Mas afinal, o que é preservar o meio ambiente urbano?Por José Angelo Leite Pinto: Professor, Fotó-
 grafo, Membro da Sociedade Brasileira de Zoologia, da Sociedade Botânica do Brasil e da Sociedade de Biologia do Rio Grande do Sul.
 momentânea. De acordo o Código Florestal (Lei nº 12.651, de 25 de maio de 2012), consistem espaços territoriais legalmente pro-
 tegidos, ambientalmente frágeis e vulneráveis, po-dendo ser áreas públicas ou privadas, urbanas ou rurais, cobertas ou não por vegetação nativa.
 Somos sabedores de outras cidades de médio e grande porte, onde a pre-servação da fauna em áreas urbanas, é feita de forma consciente, onde a função ecológica de refúgio para a fauna e de corredores ecológicos que facilitam o fluxo gênico de fauna e flora, especialmente entre áreas verdes situadas no perímetro urbano e nas suas proximidades são im-portantes. Como feirense e que ao longo de décadas vivo esta cidade, lembro-me quando o então prefeito Newton Falcão construiu a linda Praça Padre Ovídio, com sua belíssima Fonte Luminosa, com suas águas dançantes ao som de músi-ca ambiental instalada em toda a praça, tornando um
 Os jacarés da Lagoa Grande em Feira de Santana estão sendo retirados.
 ambiente aprazível, onde as famílias se encontravam diariamente para o lazer. Não se tinha notícia que em outra cidade, inclusive nas
 capitais brasileiras, exis-tisse uma fonte luminosa, como a de Feira de Santa-na, mais precisamente nos anos de 1971 e 1972.
 Com o passar dos anos e com a retirada dos guardas municipais que fiscalizavam diariamente os espaços públicos da ci-dade, crianças de rua (que naquela época eram deno-minados pivetes) passaram a utilizar a Fonte Luminosa como piscina. Daí a medida mais fácil e prática a ser tomada pelo governo, foi aterrar a fonte luminosa. A mesma coisa percebe-se agora com os famosos jacarés da Lagoa Grande. Ao invés de torna-los mais uma atração para os visi-tantes, juntamente com os patos selvagens, jaçanãs e garças, inclusive com as diversas espécies que a utilizam como corredor ecológico, solicita-se dos órgãos ambientais a urgen-te retirada dos jacarés da lagoa, transferindo-os para outros locais, como se fos-sem um grande perigo para a população feirense.
 Dezenas de cidades
 brasileiras, possuem gran-des lagoas com populações de jacarés (Curitiba, Umu-arama, Três Lagoas, etc). Uma delas é a lagoa da
 Pampulha em Belo Hori-zonte-MG possui mais de 20 jacarés que são monito-rados pela Secretaria Mu-nicipal do Meio Ambiente em conjunto com o Insti-tuto Brasileiro do Meio Ambiente e dos Recursos Naturais Renováveis (Iba-ma), onde por meio de nota, a Secretaria Munici-pal do Meio Ambiente de Belo Horizonte informou que os jacarés não trazem riscos à população, já que é proibida a entrada de pessoas nas águas da la-goa. Como exemplo no exterior, a cidade turística de Orlando na Flórida, em suas dezenas de lagoas e parques públicos existem jacarés, inclusive sendo a principal atração para os milhares de visitantes anuais.
 Feira de Santana, com inúmeras faculdades e uni-versidades, diversas enti-dades de preservação civis e governamentais e uma parcela da população que se diz preocupada com o meio ambiente, assiste a tudo sem a menor interfe-rência ou posicionamento. Uma cidade pode crescer sem agredir o meio am-biente? Sim, a resposta está no recente conceito do princípio do desenvolvi-mento sustentável, definido pela constante busca do equilíbrio entre economia, sociedade e meio ambien-te. Dessa forma, concluo achando um equívoco a re-tirada dos jacarés da Lagoa Grande, pois muito além de um simples espelho d’água, esta lagoa é um importante ecossistema e que deve ser respeitado e preservado. Afinal, aliar a preservação do meio ambiente ao apro-veitamento turístico, é ape-nas uma questão de visão e vontade dos governantes.
 Em Orlando, na Flórida - Estados Unidos - jacarés funcionam como atração em diversas lagoas.
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Feira de Santana-Ba, sexta-feira, 02 de outubro de 2015FOLHA DO NORTE 106 anos GERAL-03
 Durante seis dias - de 22 a 27 de setembro -. a praça João Barbosa de Carvalho - praça do Fórum, viveu grande movimentação com a realização da 8ª Feira do Livro – Festival Literário e Cultural de Feira de Santana, que contou com 28 expo-sitores e dezenas de lançamentos de livros dentre eles o trabalho do escritor da cidade de Araci, Luiz Oliveira de Santana que lançou e autografou o cordel, “Circuito cultural do
 Escritores de Araci - sucesso na Feira do Livro Boi de Janeiro”, jun-tamente com os índios Marlene e Lorival que autografaram o se-gundo catalogo foto-gráfico Raizes Kiriris em conjunto com Jose Manoel dos Santos - o Mestre Neião, autor do livro Caporito , a origem da capoeira. Na Feira do Livro do o ano passado Luiz Oliveira Santana lan-çou três livros - dois cordéis do Raso de Araci (mãe da aurora, mãe do dia) e Capoeira Griô, além do primeiro
 catalogo fotográfico Raízes Kiriris.
 Na 8º Feira, este ano, a prefeitura de Feira de Santana dis-tribuiu nas unidades escolares da rede mu-nicipal R$ 100 mil em vale-livros e o go-verno do estado, R$ 200 mil também em vale-livros. O secre-tário de Educação da Bahia, Osvaldo Filho, ressaltou que o valor emitido pelo governo é um incentivo para que livreiros e editoras participassem da Feira
 e com isso despertas-se o interesse pela leitura entre crianças e jovens. “O começo foi tímido, mas a Fei-ra se consolidou na Bahia como uma das maiores”, opinou Bar-reto ressaltando que as famílias devem ser atraídas para eventos
 desse tipo.O sucesso dos tra-
 balhos dos escrito-res araciense, Luiz Oliveira de Santana, dos indios Marlene e Lorival e do Mestre Neião contribuiu para o sucesso da Feira do Livro que é uma reali-zação conjunta da Uni-
 versidade Estadual de Feira de Santana, Ar-quidiocese de Feira de Santana, Secretaria da Educação do estado, Secretaria Municipal de Educação de Feira de Santana, Serviço Social do Comércio, SESC e Fundação Cul-tural Egberto Costa.
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Feira de Santana-Ba, sexta-feira, 02 de outubro de 2015 FOLHA DO NORTE106 anos04 - VARIEDADES
 Atendimento dia e noite inclusive sábados, domingos e feriados.
 Rua Germiniano Costa, 388, Kalilândia Feira de Santana - Bahia.
 Tel.: 75. 3223-3973/36238551/3488-3672
 Dr. Luiz Augusto de Oliveira
 No dia 26 aconteceu mais uma edição da festa dos ex-alunos do Colégio Santo Antonio reunindo cerca de 50 pessoas em um clima des-contraído e muito especial. O dia foi inesquecível, e a animação musical ficou por conta de Dito Leopardo e o seu rico repertório, em es-pecial dos anos 70/80. Uma exposição de fotos antigas, a encenação de uma peça teatral e a presença de convi-dados especiais que marca-ram a história
 d o Colégio deram maior brilho ao evento que teve riquíssimo Buffet com a assinatura do chefe João Pedro. Um batalhão de gar-çons desfilou pelo acon-chegante espaço - mansão Ceiça Carneiro -, servindo
 Encontro reuniu ex-alunos do Santo Antônio
 o legítimo escocês, cervejas geladas, refrigeran-tes e água de coco.
 No encontro, alu-nos dos 1º, 2º e 3º ano científico dos anos 1971, 72,73 e 74 se confraterniza-ram deixando um gostinho
 de quero mais.A ex-aluna Ceiça Car-
 neiro, disse que foi enorme a alegria pelo (re) encontro com tantas pessoas queridas, ex-alunos e ex-colegas dos tempos do cientifico. “Sinto orgulho por ter tido a pos-sibilidade de estudar no C. S A,, de fazer parte desta
 família. O 5º evento foi me-morável pelo reencontro de pessoas queridas e, princi-palmente, por mais uma vez ter o privilégio de estarmos reunidos com os amigos na presença de Deus. Que pos-samos repetir este evento, trazendo muitos outros colegas e ami-gos que vive-ram grandes m o m e n t o s conosco” , disse Cei-ça, que foi uma das or-ganizadoras do evento.
 Rejane Lustosa, hoje morando em Aracaju agra-
 deceu aos organizadores do evento pela oportunidade de rever amigos, enaltecendo a qualidade, “a festa foi im-portante para relembrar os bons tempos e rever verda-deiros amigos, pois a sauda-de se mantinha mesmo após muitos anos desde sua pas-sagem pelo Santo Antônio”, frisou. Para Jussara Franco, apesar do tempo transcorrido desde a formatura, prevalece a amizade, uma vez que os anos de escola são os que costumam marcar mais a vida das pessoas. Esses laços ainda estão muito presentes nos ex-alunos. “Esse tipo de encontro é sempre bem-vin-do para reencontrar pessoas e relembrar a época do Co-
 légio, os velhos t e m -p o s . Q u e v e -
 nham o VI, VII, VIII en-
 contros”, projetou.
 Texto de Luiz Tito.
 A virtualidade do mundo atual, que em determinados momentos chega ser criticado por ser impessoal, também tem as suas vantagens, e que são muitas. E foi isso que tornou possível a elaboração do livro de poemas Tecendo Versos, que reúne obras de três autoras distantes, mas identificadas pelos mes-mos sonhos de tornar publico os seus trabalhos literários como um bônus para os que gostam da boa poesia. A feirense Anamy Lemos, respon-sável pelo lançamento da obra durante a recente 8º Feira do Livro é “efer-vescente” na sua linha poética, às vezes doce ,às vezes contundente, exalando a sua per-sonalidade forte e marcante.
 Na sequen-cia da obra está a mineira de Coro-nel Fabriciano, Celia de Oliveira que também coloca no papel dardos de emoção e consegue
 Poetisas lançam livro Tecendo Versos
 fazer o leitor respirar forte com o seu trabalho bem pessoal geralmente na primeira pessoal, ex-pondo as suas emoções que não são apenas suas, mas de quase todos nós. Vejam como é forte Meu Mar: “Que eu me afogue nas aguas revoltas do mar de minha vida! Que o sol conserve seus vicerais sentimentos que, de tão latentes, gemem e implo-ram para eclodir!”
 Baiana de Juazei-ro, Elisandra Araújo dos Santos, não é exceção nesse afinado t r i o .
 Menina já se emociona-va ao ler uma poesia e sua alma de poetisa logo desabrochou exteriori-zando em sentimentos, olhares, a sua intimidade sentimental, nem sempre revelado com palavras. ”Tudo parado... no meu olhar inerte, tudo se en-contra e se perde. Tudo vazio... No intimo de mim, transborda aban-dono e solidão...Diante do espelho contemplo meus olhos vermelhos de lagrimas. No vazio de mim tudo para exceto
 as inquietudes que me devoram”. Tudo Pa-
 rado... Marcante trabalho poético
 de Elisandra.
 Com o dom da comuni-cação, além de poetisa é cantora , Aramy Jorge Lemos, na in-
 timidade Ani-nha, cursando
 faculdade a ca-minho da Psi-
 copedagogia, cresceu em
 meio aos l ivros,
 graças
 aos pais que sempre gos-taram muito de ler. Aos 15 anos começou a colocar no papel muito daquilo que estava em seu muito interior. Descobriu-se poetisa, de voz forte e melodiosa, candidata as palcos com mais um sonho: “quero apender a tocar violão”. Belos po-emas produz Aramy, mas vamos mostrar um dos mais sintéticos: Olhar Poético – Encantou-se com o Sol, namorava a Lua. Adorava passear nas nuvens, respirava como quem enchia os pulmões. Contemplava todos os elementos da mãe na-tureza sem duvida, era feliz. Pois em tudo via a poesia. Certamente já não enxergava o mundo da mesma maneira!”.
 Aramy Lemos con-tinua produzindo poe-mas e tem como meta lançar brevemente um livro solo que já tem titulo definido “Escritos Intimistas” com alguns trabalhos que serão in-seridos já concluídos. Outro desejo que ela espera realizar, à curto prazo, é um livro de poesias para o publi-co infanto-juvenil, pro-curando preencher um espaço inexplorado e assim atrair o segmento adolescente para o mun-do literário. Contatos com Aramy, através do w.w.w facebook.com/escritos intimistas.
 O jornalista e radialis-ta Joilton Freitas, que apre-senta na Radio Sociedade de Feira de Santana, das 15 às 16 horas o programa jor-nalístico, Rotativo News, confirmou, ontem, sua de-cisão de concorrer a uma vaga na Câmara de Verea-dores de Feira de Santana. Para tanto ele se filiou, recentemente, ao Partido Verde(PV) que será a sua legenda. Considerado um profissional de ideias sóli-das, que atua na comunica-ção com muita convicção, Joilton acredita que apesar da grande concorrência que deve marcar a eleição de 2016 e do momento politico que desestimula a muitos eleitores, são boas as chances de chegar ao legislativo local ate porque o eleitorado reflexiona em torno de candidatos que apresentem um novo perfil politico e tracem boas propostas em favor
 Aldo Matos e Joilton Freitas, ambos no PV.
 da comunidade. Inf luenciado pelo
 apresentador do Rota-tivo News, Aldo Matos, experiente comunicador, com amplo lastro na área policial, tanto que é um dos lideres no segmento com o programa Nas Ruas e na Policia, das 10 às 11 horas na Radio Sociedade, também se filiou ao PV, apos pedir desfiliação do PTN, sua primeira bandeira politica. Aldo não deve sair candidato, e atuar mais em apoio ao colega de radio Joilton Freitas. O Parti-do Verde deve congregar também o secretario de Meio Ambiente e Recur-sos Naturais do município Roberto Tourinho , o ex-secretario municipal Mau-ricio Carvalho ,o advogado David Leal, o ex vereador Frei Cal dentre outros no-mes expressivos na politica local. O PV é coordenado por Sérgio Carneiro.
 Joilton confirma que será candidato
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 “ Eu vim para servir.”
 Marcos 10,45.
 Hoje, 02 de outubro de 2015, estamos na vigésima sexta semana do Tempo Comum, primeira sexta-feira do mês consagrada ao Sagrado Coração de Jesus .
 Celebramos os Santos Anjos de Guarda, que desde o século XVII celebra a memória dos Anjos de Guarda. Mencionados na Bíblia como mensageiros e guardiões das pessoas, têm a missão de guiá-las no caminho do bem, inspirando-lhes bons sentimentos e apoiando suas escolhas quandoestas têm a Deus como meta.
 Seguimos com o mês missionário e do Rosário e diversas comunidades realizam com muita devoção o mês do Rosário, saudando a Nossa Senhora, mãe de Jesus Cristo, com a Oração do Terço, celebrando os trinta e um dias do mês, com muito fervor.
 Celebramos a Semana Nacional da Vida, é ocasião especial para colocar em evidência o valor e beleza desse dom precioso que recebemos de Deus. De modo especial, salienta-mos o valor sagrado da vida humana, em todas as suas dimensões. Diante de tantos ataques que a vida vem sofrendo em nossos dias, é missão do cristão e da Igreja reafirmar sua importância inestimável e inego-ciável. A vida é o fundamento sobre o qual se apóiam todos os demais valores. No dia 08, celebramos o dia do Nascituro, que é todo ser humano já concebido, que se encontra no ventre materno, por conseguinte ainda não veio à luz, mas espera-se que nasça num futuro próximo.
 34º TOA
 De hoje a domingo,
 acontecerá 34ºTOA – Treinamento de Oração e Ação, preparado com muito empenho pela equipe de trabalho, que tem à frente a equipe da CJC/TOA . A cada ano, o trabalho tem atingi-do jovens e adultos, de diversas paróquias da nossa arquidiocese e outras, que buscam aprofundar a fé e o co-nhecimento da palavra de Deus através da Ora-ção e Ação.
 A partir das 18 ho-ras, em frente ao Colé-gio Pe. Ovídio, na ave-nida Senhor dos Passos, acontece a concentração para acolhida aos toístas pela equipe, e, logo
 depois, a saída com destino ao Papagaio, onde será rea-lizado o 34º TOA.
 O tema deste ano será : “ A Vocação pela Paz “em sintonia com o Ano da Vida Consagrada, proclamado pelo Papa Fancisco e o Ano da Paz. O cartaz nos diz: “ Eu vim para servir”. Marcos 10,45. Durante o TOA momentos de...Celebrações Eucarísticas, Palestras, Orações, Confissões, Louvor, Adoração e Partilha.
 A Celebração Eucarística de encerramento será no domingo, às 17:00 horas, no Papagaio e será aberta a toda comunidade. Contamos com a presença dos ex-toístas, familiares e amigos neste momento de ação de graças.
 Quem quiser enviar correspondências poderá deixá-las no stand do Fé Católica- Shopping das Fábricas, na av. Getúlio Vargas, próximo à Secretaria do Arcebispado, até as 12:00 horas do sábado, dia 17. Maiores informa-ções no site www.fecatolica.com.br ou pelo telefone (75) 9131-6071.
 FESTAS DE SÃO FRANCISCO DE ASSIS
 No dia 04, celebramos São Francisco de Assis, bas-
 tante comemorado na nossa arquidiocese na paróquia do mesmo nome, Lar Franciscano, Dispensário Santana, paró-quia Nossa Senhora de Fátima, comunidade São Francisco (paróquia Todos os Santos), na paróquia de Santa Clara e comunidade do Almeida (distrito de Humildes), entre outras, umas até amanhã e outras durante todo o mês.
 Na paróquia São Francisco de Assis, no último dia 25 , aconteceu Celebração Penitencial e partilha do Pão e vinho. Ontem foi iniciado o novenário que se estende até o dia 03, tendo como tema central:”Profeta da Vida e defen-sor da criação.” Os Ministros da Eucaristia, Pastoral Fa-miliar e ECC, Terço dos Homens, Apostolado da Oração, Legionárias, Pastoral Ministros da Palavra - Pastoral
 Mensagem Bíblica
 Bíblica, Pastoral da Catequese, Pastoral Litúrgi-ca, Ministros do Batismo e Pas-toral do Dizimo, Animadores das comunidades e Pastoral da Ju-ventude, serão os responsáveis das noites.
 No dia 04, alvorada, mis-sas, procissão e missa festiva, às 18:00 horas,
 presidida pelo arcebispo dom Itamar Vian.Já no Dispensário Santana, paróquia da Catedral
 Metropolitana de Senhora Santana, o tema será “ Com São Francisco de Assis , a laegria de anunciar o Evangelho”. A abertura do novenário foi iniciado ontem, e segue até o dia 03, tendo como pregadores os padres: Zorimar, José Reinaldo, Francismário, Gilmar, Jorge Ribeiro, Pedro Jr; os freis Mário Sérgio e Cristovão e o arcebispo Dom Itamar Vian . No dia 04, missa festiva, às 19:30 horas, presidida pelo Monsenhor José Neri. Participe!
 Lembremos dele que teve uma juventude de abundância e em determinado momento resolveu despojar-se de tudo, riquezas, ambições, orgulho e do próprio traje, passando a desposar da senhora pobreza. É também comemorado o dia da Ecologia, afinal ele tanto amava a natureza que chamava a todos de irmão: água, terra, fogo, plantas, animais. Que, como ele, nós também amemos a natureza. Façamos nossa parte na sua preservação.
 MOMENTOS... Será iniciado amanhã e se estende até o dia 11, o
 novenário em louvor a Nossa Senhora Aparecida, na paróquia do mesmo nome no Conjunto Feira IX. O tema central será: “ Igreja santuário santo no Senhor” Efésios 2,21 e sub-tema: “A Fé é dom de Deus” He-breus 11, sempre às 19:30 horas. Participe! / Acontece, a partir do dia 06, o Tríduo de São João Calábria, no parque Ipê. A missa de encerramento será no dia 09. Participe!/ Acontece, até amanhã, um Tríduo em louvor a São Francisco de Assis, na paróquia de Santa Clara, tendo a frente o pe. Josevaldo Almeida. / Será iniciada, a partir de amanhã, em muitas paróquias e comunida-des, a exemplo da capela Nossa Senhora Aparecida - Cidade Nova e da paróquia São José Operário, tríduos e novenários em louvor a Nossa Senhora Aparecida – padroeira do Brasil. Na nossa arquidiocese, entre outras, a da paróquia do mesmo nome, no conjunto Feira IX. Participe! / O Coral da Família completa 30 anos hoje com Celebração Eucarísitca, às 19:30 horas, na Igreja Senhor dos Passos. Parabéns!/ Acontece no próximo domingo, a Caminhada “ Toda crença busca a Paz, o Amor e a União. Intolerância religiosa nem por um segundo!” com saída às 15:00 horas da Avenida Maria Quitéria – em frente ao Feira Palace Hotel com destino ao estacionamento de Prefeitura Municipal, onde acontecerá um ato inter-religioso às 17:00 ho-ras. Participe!/Acontece a 11ª Semana do Idoso, com muitas comemorações em nossa cidade./ Acontece de hoje a domingo, o 2º TLC – Treinamento de Lide-rança Cristã para os pais na Arquidiocesede Feira de Santana, com o tema: “Maria, arca da nova aliança”. Participe!/ Acontece no dia 12 de outubro, o evento Conquistando a Bahia para Cristo pelo Coração da Imaculada, das 08;00 horas às 22:00 horas, na Estação da Música, com apresença do Frei Josué e Ministério São Miguel Arcanjo, que gravará do cd ao vivo. Na organização, a Paróquia Nossa Senhora de Fátima e Ordem dos Frades Menores Conventuais . Informações no site Fé Católica. Participe! / Continue colaborando com as Campanhas “Ganhe um sorriso”, da TV Subaé e “Momento de Vida dá Vida a uma Criança”.
 Parabéns pra você... 04- Ariadne Pereira, 07 - meu irmão Antônio Mario Leal e 09 – Danilo Andrade.
 Saudades Etenas... Maria da Conceição Costa que partiu para a Casa do Pai no último dia 30/09.
 Rua Sales Barbosa, 472- CentroTelefax: (75) 3221-1484 - Feira de Santana
 e-mail: [email protected]
 Desde 1969
 Rua Boticário Moncorvo, 507 Kalilândia Tel: (75) 3221 0770 Fax: (75) 3623-3415
 SEDE: Avenida Getúlio Vargas, 653 - Tel: (75) 3221-3239 - Telefax (75) 3221-3355 Feira de Santana Bahia
 Drª France França PedraCRF 1906
 ANÁLISES CLÍNICAS LABORATORIAIS
 Arquidiocese de Feira de Santana
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 Enquanto se pre-para para participar do campeonato brasileiro de karate interestilos, o carateca feirense Luci-valdo Ninja, continua com o trabalho de for-mação de novos atletas, tanto nesta cidade, na academia no bairro Con-ceição, como na vizinha cidade de Santa Barbara. No bairro Conceição reunindo alunos do local como de outros bairros, como Santo Antônio dos Prazeres, ele trabalha com um grupo de cerca de 40 alunos graduados, nos dias de quarta-feira e quinta-feira. No muni-cípio de Santa Barbara ele prepara mais de 80 alunos de faixa etária di-versificada, em especial jovens, já que o trabalho
 A Prefeitura local ini-ciou a instalação de cerca de 1,5 mil metros de ma-nilhas que captarão água das chuvas entre a avenida Centenário, no bairro SIM, e a Sérgio Carneiro, no bairro Santo Antônio dos Prazeres, onde o munícipio construirá uma pista mar-ginal à avenida Eduardo Froes da Motta, trecho entre o viaduto da BR 324 e o Santo Antônio dos Prazeres. O asfaltamento
 De autoria do vereador do PMDB Pablo Roberto (foto) o projeto de lei de nº 72/2015, que institui o Conselho Municipal de Esportes e o Fundo Muni-cipal de Apoio ao Esporte de Feira de Santana foi aprovado, na sessão do dia 28 de setembro da Câmara de Feira de Santana com a abstenção do vereador José Carneiro (PSL). O Conselho Municipal de Esportes tem como base: I) Desenvolver estudos, projetos, debates, pesqui-sas relativas à situação do esporte no município; II) Contribuir com a Secre-taria Municipal de Cul-tura, Esporte e Lazer no planejamento de ações concernentes ao esporte e lazer; III) Acatar propostas e sugestões manifestadas pela sociedade e opinar sobre denúncias que di-gam respeito a programas, competições e eventos esportivos da cidade.
 São ainda da compe-tência do conselho: IV) Promover intercâmbio e convênios com instituições públicas e privadas, nacio-nais e estrangeiras, com a finalidade de implementar as medidas e ações que são objeto do Conselho; V)
 Localizadas em dife-rentes bairros e distrito de Feira de Santana as seis Policlínicas e a Unidade de Pronto Atendimento 24h (UPA) da Mangabeira propiciam assistência de até média complexida-de à população de Feira de Santana, mediante o que é preconizado pelo Ministério da Saúde e conforme classificação do órgão ministerial as unidades instaladas no município são do tipo 1. Por esse critério para cada universo de 50 mil a 100 mil habitantes deve existir uma dessas unidades. Para melhorar o atendimento à população a prefeitura de Feira de Santana está cons-truindo uma UPA tipo 2, na Queimadinha, melhor
 Trabalho das policlínicas é essencial
 classificada com capacida-de de atender uma área de até 200 mil habitantes , e a policlínica do distrito de Maria Quitéria.
 Desse modo conforme a Prefeitura Municipal os mais de 600 mil ha-bitantes estão cobertos pelos serviços de saúde em média complexida-de. O atendimento de urgência e emergência é prestado 24horas. “Os números de atendimentos nas policlínicas, mais 600 mil, entre janeiros e julho, refletem não apenas a esta-tística, mas a necessidade e o trabalho que vem sen-do desenvolvido nestas unidades”, relata Denise Mascarenhas, secretária de Saúde acrescentando que: “Isso aliado ao índice de
 resolutividade, que passa dos 99%, significa que a cada cem entradas, apenas uma é transferida para ou-tros hospitais.
 Nos bairros Rua Nova, George Américo, Tomba, Feira X, Parque Ipê, além do distrito de Humildes estão instaladas as poli-clínicas que juntamente com a Upa da Mangabeira atenderam no primeiro se-mestre do ano, mais de 600 mil pacientes. Os dados foram contabilizados pela Secretaria Municipal de Saúde (SMS) ressaltando que nelas atuam médicos plantonistas e especialis-tas, enfermeiros, técnicos de enfermagem, técnicos de radiologia e laborató-rio, maqueiros, vigilantes, gerentes e porteiros.
 Criados o Conselho e o Fundo de Apoio ao Esporte
 Contribuir com a Secretaria Municipal de Cultura Es-porte e Lazer na captação de recursos através da Lei de Incentivo ao Esporte. O Conselho será constituído por 18 membros, nove indicados pelo Executivo e nove eleitos por entidades representativas do setor. Os membros do Conselho não receberão qualquer forma de gratificação e os suplentes serão indicados no mesmo processo do titular.
 O mandato dos con-selheiros será de dois anos, podendo ser reconduzidos ao cargo uma única vez. O Conselho terá ainda que se reunir mensalmente, na
 primeira semana de cada mês, e extraordinariamente quando convocado pelo presidente ou pela maioria de sues membros (meta-de e mais um), mediante manifestação escrita, com antecedência mínima de 72 horas. Quanto ao Fun-do Municipal de Esportes (FMAE), o projeto diz que ele tem a finalidade de arrecadar recursos à imple-mentação de programas e a manutenção dos esportes no município. O gestor do fundo será o secretário de Cultura, Esporte e Lazer e ele será administrado pelo presidente e pelo tesoureiro que será eleito pelos seus pares.
 Captação de águas pluviais na Avenida de Contorno
 na área já foi concluído. A construção de pista auxi-liar, com sete metros de largura, é responsabilidade do governo municipal, que entra com contrapartida, e do federal – com recur-sos oriundos de emenda parlamentar, ainda não liberados.
 O objetivo é garan-tir fluidez ao tráfego na rota norte da avenida. A construção do trecho está sendo feita com recursos
 próprios do município. As manilhas, com um metro de raio, captarão as águas que serão direcionadas para o canal localizado na Sérgio Carneiro e daí para a Bacia do Pojuca, uma das alimen-tadoras da Bacia do Subaé. “Com esta captação com certeza não teremos pro-blemas com alagamentos, bem como a destinação das águas é correta”, diz José Pinheiro, secretário de De-senvolvimento Urbano.
 Karateca prepara-se para Campeonato Brasileiro tem cunho social, visando evitar que esses menores tenham contato com dro-gas e outros vícios.
 Em Santa Barbara às segundas-feiras e sextas-feiras ele congrega os alunos na comunidade de Candeal Pequeno, Manda-caru. São jovens iniciantes nessa modalidade espor-tiva com idade de 8 a 17 anos, ainda faixa branca. Lucivaldo Ninja destaca o apoio do prefeito de Santa Barbara e de dois vereadores. “O prefeito Miltinho e os vereadores Almir e Gilmar apoiam o nosso trabalho e sem essa ajuda deles eu não poderia desenvolver essa ação social”. Do mesmo modo em Feira de San-tana, Ninja agradece ao professor Lula, que é o seu
 mestre, ao Departamento de Esportes da Secretaria de Cultura, Esportes e Lazar e ao empresário Léo Ribeiro, proprietário da PhytoNordeste.
 “Esses apoios são fundamentais. Ao senhor Léo Ribeiro que não é só um patrocinador, mas um grande amigo, que está sempre ao nosso lado”. Lucivaldo Ninja é faixa preta de karate 2º Dan com vários títulos de campeão estadual, regional e nacional. De-pois de algum tempo só se dedicando aos alunos, ela agora volta a treinar preparando-se para o campeonato brasileiro de karate interestilos, que deve ocorrer de 25 a 29 de outubro em Goi-ânia.
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 Nuances que rondam o estuproA TV anuncia o número
 para denúncia de violência sexual. Logo após, uma mar-ca famosa de cerveja exibe seu comercial expondo uma mulher seminua como figu-ra de prazer. Essa realidade paradoxal é a que diversos brasileiros enfrentam, senão compactuam. O crescimento diário da violência sexual é inversamente proporcional à prisão dos seus crimino-sos, e as políticas públicas são falhas ao tentar mudar esse quadro.
 A falta de informação e o medo são algumas das principais causas para o silêncio feminino frente a esse problema, que é a classe que mais sofre com o estupro, fazer a denúncia já um grande avanço. Mas, a partir daí a mulher percorre um caminho mais longo, pois são consideradas informações como a roupa e o local em que ela estava quando foi atacada, tornando questionáveis os métodos de julgamento e punição para o acontecido.
 Pessoas consideram o estupro como o mais aco-bertado dos crimes, por procurar na cena do atentado, ou até mesmo na própria vítima, explicações para um erro que está no agressor, fazendo a justiça para este tipo de ato ser uma das mais falhas. Enquanto a culpa do criminoso for transferida ou justificada por quais-quer argumentos, possivelmente ainda enfrentaremos problemas com este tipo de atentado.
 Gabriela Marques, aluna do 3º ano do Colégio Simétrico.
 Se fosse uma mocinha estaria debutando, mas não é. Domingo, 4 de outubro, o 15º Encontro de Figuras Populares de Feira de Santana, marcará no Largo São Francisco ,Kalilandia, as quinze décadas de realização de um dos mais interessantes e folclóricos eventos da cidade, que reúne gregos e troiano, sem rotulação social – a democracia impera de ponta a ponta. O Figuras Populares que surgiu na redação da Folha do Norte como tantos outros eventos das Organizações Tracajá já percorreu vários caminhos a partir da Casa do Sertão, de Getúlio Andrade. Depois Mercado de Arte Popular, Bar Resenharia, Euterpe Feirense e agora, primando pela meio ambiente, na Praça de São Francisco, padroeiro da Ecologia e dos Animais. Será um evento ao ar livre que terá exposição de fotografias, lançamento de livros, cordelistas, muita musica com vários artistas da cidade e outras atividades culturais, além da presença maciça de pessoas que fazem a geografia humana da princesa, cada um com o seu jeito, sua forma de ser. Já integrando oficialmente ao calendário de festas populares de Feira de Santana o Encontro de Figuras Populares, trata-se de um evento sui generis, sem similar no pais. Compareça in natura ou com a sua pintura, mas compareça com o coração aberto. Leve a sua alegria, descontração e bom humor até a Praça de São Francisco. È dele a belíssima oração:
 “ Senhor, fazei-me instrumento de vossa paz.Onde houver ódio, que eu leve o amor;
 Onde houver ofensa, que eu leve o perdão;Onde houver discórdia, que eu leve a união;
 Onde houver dúvida, que eu leve a fé... E não esqueçam o conselho do bondoso São Francisco: “É dando que se recebe!”.
 15º Encontro de Figuras Populares
 AS VEIAS ESGAÇADAS DA PRINCESA
 Beto SouzaEm 18 de Setembro de 2015
 Feira de Santana completou 182 anos de emancipação política e os problemas continuam os mesmos. A crise no trânsito e sua indústria de multas, a desordem instalada nas vias públicas, exemplos das ruas Marechal Deodoro, Sales Barbosa, dentre outras do seu entorno, “um PACTO DE FEIRA” que até agora não emplacou, lagoas sendo dizi-madas, aterradas, dando espaço à especulação imobiliária, mas para muitos, Feira de Santana está no caminho certo.
 Sou filho desta terra e, dela me orgulho, é por isso que faço estas ponderações, é inadmissível uma cidade do porte de Feira de Santana ser administrada como se administra o quintal de casa. Feira de Santana é bem maior que questiúnculas políticas. As críticas realiza-das a uma administração não podem ser computadas como ofensas pessoais ou rotuladas como: “você fala isso porque é do partido A, B, C ou PPQP”, a verdade tem que ser exposta. A imprensa não pode e nem deve esconder os fatos.
 Feira de Santana por muito tempo manteve-se refém das empresas de transporte coletivo que prestava (des)serviço com o pior, mais desorganizado, mais sujo e mais caro serviço de transporte coletivo urbano que já conheci, e o poder publico tinha plena consciência do que estou falando, mas, insistiu em manter a desordem do transporte até o caos, quando a população de quase setecentos mil habitantes ficou por aproximadamente treze dias sem o poder de locomoção. É aí e, só aí, a figura do ligeirinho que já ocupava as brechas deixadas pelos péssimos serviços prestados pelas empresas de transporte coletivo, ressurge com força total e/ou única tábua de salvação ocupando todos os espaços, inclusive os pontos de ônibus, há quem diga que uma vaga de li-geirinho em determinados bairros de nossa cidade chega a custar cinco mil reais.
 Neste contexto do caos do transporte público impõe-se o BRT. A quem interessa o BRT? O Projeto está dentro dos padrões? Foram realizados estudos de impactos ambientais? Porque a implantação na Avenida Getulio Vargas? O local atenderá as necessidades da grande periferia da nossa cidade? Com certeza que não. Será que o BRT na Getulio Vargas não seria para ostentar as vaidades do Imperador? Enquanto isso, não podemos ficar de braços abertos apenas a observar AS VEIAS ESGAÇADAS DA PRINCESA.
 A bem da verdade, quero deixar bem claro que não sou contra o progresso, mas, questiono as coisas feitas de forma atropelada. Como uma metrópole do porte de Feira de Santana pode ser administrada sem um Plano Diretor? Como os problemas desta comunidade podem ser solu-cionados sem que haja uma discussão prévia? Refiro-me a um amplo debate envolvendo diversos setores da socie-dade civil. Será que todos estes questionamentos seriam encarados e solucionados de forma empírica? Quando falo em debate amplo não incluo reunião ampliada de aliados para discutir amenidades óbvias.
 • Alberto Luiz de Freitas Souza é Radia-lista e Geógrafo Formado pela UEFS.
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 [email protected]
 Aniversariantes: Hoje – Antonio Ruy Balbino da Silva Ferreira, Clendro Pimenta e Colbert Martins da Silva Filho, dia 3 – Ada Mascarenhas Bahia, Ricardo Coutinho Melo, Joílton Freitas e Noide Cerqueira Júnior, dia 4 – José Bráulio de Almeida Sandes, Alice Pinheiro de Sena e Maria Tereza Falcão Guanais, dia 5 – Raul Coelho Barreto Filho, Gilvanete Ribeiro e Simone Figueiredo Campos, dia 6 – Mário Lobo de Souza Júnior e Junara Brandão, dia 7 – Yeda Cunha, Guada-lupe Taboada, Verônica Wildberger Lisboa, Vanda Sant’Anna, Camila Medeiros, Daniele Piai Ozares Carvalho e Marcos Fernandes Pereira, e dia 8 – Mayra Motta Souza.
 Se correr o bicho pega!Por André Navarro
 Ficamos estarrecidos com o recente feito da servidora da Assembleia Legislativa do Estado de Goiás, Edinair Maria dos Santos, que partiu em retirada quando questionada por uma equipe de reportagem sobre o mo-tivo pelo qual a servidora batia seu ponto de entrada no trabalho e em seguida saía do recinto para afazeres pessoais.
 Não só se esquivou das câmeras, como também optou por fugir correndo do repórter, assustada com o questiona-mento da sua atitude e sempre respon-dendo “Não fiz nada. Não fui eu”.
 A fuga de Edinair é sintomática, pois verificamos uma cultura de lastro popular enraizada em que torna o funcionalismo público em moeda de barganha, retirando o brilho e os olhares para os que de fato realizam honestamente suas funções.
 Casos como esse criam erroneamente no imaginário popular um serviço público onde paga-se bem e trabalha-se pouco. Onde todos os cargos são indicados, sem levar em conta a qualidade do profissional que está à frente. Criam-se falsas premissas que pintam o quadro do serviço público como “mamata” ou “mangue”.
 Nos resta questionar se é válida a disposição de verbas parlamentares para aparelhar os gabinetes com servidores fal-tosos, negligentes e que, no apagar das luzes, fogem correndo dos seus postos de trabalho para irem direto aos braços da impunidade, onde adormecem seguros de que nada poderá lhes retirar os cargos.
 A imprensa, mais uma vez, cumpriu seu papel em noticiar a servidora dissidente que culminou na sua imediata exonera-ção, publicada por decreto na Assembleia Legislativa na última terça-feira, 29 de setembro.
 O poder público brasileiro, historicamente confortável e monstruosamente aparelhado, faz expandir seus tentáculos pe-rante os pontos mais vulneráveis, gerando onerosidade excessiva da máquina pública e burocracia restritiva. Tal atuação faz com que servidores ineficientes surjam, bem como as verbas e gastos públicos transbordem o necessário.
 A atuação nefasta do poder público pode também transfor-mar seu funcionalismo em moeda de barganha, como podemos notar na mais recente reforma ministerial do governo Dilma Rousseff. No intuito de negociar votações no Congresso, barrar pauta-bomba e segurar os pedidos de impeachment, o governo resolveu acertar o comando de alguns ministérios estratégicos com o PMDB, partido de centro, que na prática define as vota-ções nos embates entre oposição e bancada governista.
 A indicação do cargo público deve seguir um dever ético em respeito ao bem comum, ao interesse público, pois tornando-a objeto de negociação, está negociando-se automaticamente a própria prestação do serviço que aquele cargo ou função dispõe.
 Seria cômico, se não fosse trágico, se assistíssemos sema-nalmente alguns políticos fugindo a passos largos dos repórteres, flagrados em sua total negligência e em descompromisso com o papel e dever que lhes foram conferidos. Talvez fosse essa a aparição mais sincera que fizessem aos jornais.
 O casal Adenilda e Colbert Martins da Silva Filho. Ele é o aniversariante de hoje.
 LeSAN’SA bela jovem empreendedora Cássia Domingues
 recebeu clientes e amigos no um coquetel de inaugura-ção de mais uma loja LeSAN’S em Feira de Santana, com direito a desfile da nova coleção primavera/verão. A nova LeSAN’S que fica situada na rua Leolinda Ba-celar, n.º 177, no bairro da Kalilândia traz a novidade de um bazar permanente no primeiro andar da loja. Confiram alguns momentos.
 No Réveillon de SalvadorO toque da Timbalada será o som da despedida de
 2015 em Salvador. Foi anunciada, recentemente, pelo prefeito ACM Neto, a presença da banda na grade do Réveillon de Salvador. A atração compõe a programação do dia 29 de dezembro, junto a nomes como Capital Inicial e Luan Santana, no palco montado na Praça Cayru, no Comércio.
 Serão cinco atrações por dia, de 28 de dezembro a 1º de janeiro, sendo seis na virada, dia 31. Para a festa, o alcaide baiano garantiu segurança pública e atendimento de saúde, além de reforços nas linhas de ônibus e pontos de táxi sinalizados. “Ficamos muitos felizes em fazer parte deste projeto que leva música de qualidade gratuitamente a população soteropolitana”, disse Denny, vocalista da Timbalada. “Vamos montar um show com clássicos do nosso repertório para deixar o público com gosto de quero mais”, completa.
 A sempre linda e elegante Ada Mascarenhas Bahia, que troca de idade amanhã.
 ProjetoIncentivar o espírito empreendedor e a orientação para
 os negócios nas novas gerações. Esse é o objetivo do Projeto Jovens Empreendedores Primeiros Passos (JEPP) que, a par-tir de novembro, será desenvolvido em escolas municipais de Feira de Santana. O contrato de convênio entre a prefeitu-ra municipal e o Sebrae ocorreu na manhã da segunda-feira (28), na Secretaria de Educação do Município.
 Voltados aos alunos do Ensino Fundamental I e II, de 6 a 14 anos, os cursos incentivam o empreendedorismo den-tro da sala de aula. “As aulas para os alunos começarão no início do ano letivo de 2016, quando todos os professores já estiverem capacitados pelo Sebrae”, afirmou a secretária de Educação de Feira de Santana, Jayana Ribeiro.
 Para o prefeito José Ronaldo de Carvalho, a intenção é fomentar o empreendedorismo na juventude e fazer com que as crianças e jovens utilizem a energia da idade para algo proveitoso. “Essa iniciativa desenvolve na criança uma postura pró-ativa diante da vida, independentemente do ramo profissional que ela escolher e é importante que as crianças percebam que empreender é uma opção. Além disso, elas terão a oportunidade de aprender algo para a vida, não apenas para ser usado em sala de aula.”
 O jornalista Joílton Freitas que ingressou recentemente no Partido Verde é o festejado aniversariante
 deste sábado.
 Compre do Pequeno NegócioO SEBRAE de Feira de Santana receberá profissio-
 nais da imprensa local, na segunda-feira (5), para um café da-manhã comemorativo ao Dia do Movimento Compre do Menor Negócio.
 Na oportunidade os convidados poderão conhecer mais sobre o Programa Compre do Pequeno Negócio, movimento que busca conscientizar a sociedade a res-peito da importância de consumir produtos e serviços dos pequenos negócios.
 A sede do SEBRAE em Feira fica situada na rua Barão de Cotegipe, n.º 1.225, centro
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 Rádio
 Frei Aldo Colombo, radialista, jornalista e escritos, com vários livros lançados, alguns em parceria com o arcebis-po metropolitano de Feira de Santana dom Itamar Vian
 durante visita ao programa Linha Direta na Radio Socie-dade. Dom Aldo, atualmente exercendo duas atividades
 religiosas em Garibaldi, Rio Grande do Sul.
 Por que na atualidade existe tan-ta preocupação com a estetica das pessoas?
 A estética não é uma pre-ocupação atual, o ser humano sempre se preocupou com a sua aparência e esta tem uma presença marcante ao longo da vida, pois à humanidade tem uma conclusão coletiva inconsciente: “quem tem boa estética, tem boa saúde”.
 Na realidade nos tenta-mos agradar-nos, para que no fenômeno do espelho, também alcancemos olhares positivos das pessoas a nosso ao redor e è nesta auto identificação que se forma nossa autoconfiança.
 O senhor acredita que existe uma oferta muito confusa de procedimentos?
 Vale a pena esclarecer que não existe procedimento único, as especialidades tentam ofere-cer melhoras parciais que juntas completam e atingem resultados muito favoráveis. Por exemplo, uma pessoa através de uma ci-rurgia plástica pode rejuvenescer seu rosto, mas agregado a isso um tratamento da pele, pelo dermatologista, pode melhorar sensivelmente o resultado final.
 Outro exemplo é uma pes-soa que faz treinamento físico constante e que pode definir mais seu corpo com a lipoescultura e também com a reeducação ali-mentar (Nutricionista). Sendo assim a ciência médica e da saúde sempre esta evoluindo na procura de oferecer o melhor possível.
 Por outro lado existe um mercado, que ante uma grande demanda estética, permite situ-ações absurdas, como métodos sem comprovação cientifica, procedimentos às vezes reali-zados por médicos que não são especialistas ou inclusive por indivíduos não médicos, com o único objetivo do ganho finan-ceiro.
 Há riscos nesses metodos?
 Todo procedimento no cor-po humano pode ter riscos, eles são menores quando são realiza-dos por especialista formado e registrado no conselho de Medi-cina, em local apropriado, com exames pré-operatórios normais e com acompanhamento devido. No caso dos aparelhos “da moda” lembrem que estes não pensam e que sua indicação depende do especialista.
 Por que no Brasil de vez em quando aparecem casos compli-cados por cirurgias plásticas?
 Na realidade esse numero de casos, em sua grande maioria são por procedimentos realizados por médicos que não são Es-pecialistas (97% das demandas CRM São Paulo). No Brasil não existem ainda leis que controlem este absurdo. Saibam que para ser Cirurgião Plástico Especialista e necessário estudar por mais Cinco anos de residência, fora dos anos da faculdade medica e estar registrado como tal, através do RQE (Registro de qualificação de Especialista) no Conselho Regional de Medicina.
 Outras situações que tam-bém estamos vivendo è a invasão despreparada de outras especia-
 Cirurgia plástica e beleza Verdades reveladas pelo médico Cesar Kelly entrevistado pelo jornal Folha do Norte
 lidades (oftalmologista, gine-cologista, otorrinos, cirurgiões gerais, etc.) fazendo tratamentos cirúrgicos que, na realidade re-querem o estudo e a experiência do cirurgião plástico formado. Além destes existem complica-ções de médicos que se intitulam como especialistas em estética, especialidade que não existe e não esta regulamentada no Brasil (STJ,Fevereiro,2010),pelo que é necessário esclarecer novamente que a medicina estética, cirurgia estética, cirurgia facial estética, cirurgia plástica estética, nada disso é reconhecido pelo CFM( Conselho Federal de Medicina) e Associação Médica Brasileira, a cirurgia plástica é única e indi-visível (SBCP).
 O paciente que procura um cirurgião plástico vai a procura de beleza para agradar a si e aos outros?
 Sim, mas também existem pacientes que procuram através da cirurgia plástica reparar um defeito de nascença, como o lábio leporino, má formação do rosto, deformidades adquiridas como os ocasionados por acidentes a exemplo nas queimaduras ou fraturas da face ou por alterações do corpo derivadas da obesidade ou da própria gravidez onde em geral as mulheres perdem formas.
 Os procedimentos cirurgicos são muito doloridos?
 Em geral as dores são leves, similares as que se sentem logo de fazer uma ginastica intensa. Outras cirurgias podem ter dores moderadas, como nos casos de implante de silicone e lipoescul-tura, para as quais existe medi-cação adequada, que resolvem a dor rapidamente, além da ajuda do Profissional de fisioterapia que diminuem e facilitam uma excelente recuperação.
 De que depende ter um bom resultado?
 Um bom resultado depende de vários fatores. O primeiro è a consulta inicial, onde deve ser exposta claramente a queixa do paciente, para que o medico pos-sa examinar esclarecendo quais são as expectativas reais e definir quais são os procedimentos indi-cados, sem fantasias. Acostumo falar que nós nos esforçamos e colocamos 100% do conheci-mento na intenção do melhor resultado até onde a natureza e Deus nos permitem.
 As cirurgias tem que ser feitas em instituições que tenham perfeito grau de segurança, es-trutura adequada, com médicos anestesiologistas especialistas e com todo o pessoal de enferma-gem treinado para oferecer um suporte experiente.
 Também o segredo de um bom resultado implica que o paciente saiba seguir as reco-mendações indicadas e obvia-mente entender, que toda cirurgia precisa de manutenção, com a devida reeducação alimentar, boa atividade física e equilíbrio emocional. Acredito que um resultado excelente seja aquele que se aproxime de uma estética natural, e que este se reflita na felicidade de cada paciente, pois nós intervimos no corpo, porém
 o resultado da cirurgia se vê no espirito das pessoas.
 Lembrar que os resultados não são imediatos, que o corpo não è nem pedra nem madeira, ele è formado por tecidos, pelo que è necessário um mínimo de 6 meses a 1 ano para atingir o resultado definitivo.
 Há pessoas viciadas em cirur-gias plásticas?
 Existem alterações psí-quicas e emocionais em alguns pacientes que não se aceitam, eles se olham num espelho e não gostam de nada, esta doença é conhecida como Dismorfia, às vezes não identificada na con-sulta, onde as pacientes acabam insatisfeitas, apesar de cirurgias bem sucedidas, ou em outras situações onde as pacientes exigem e são submetidas a múl-tiplos procedimentos, criando-se alterações aberrantes, como vemos em fotografias divulgadas pela imprensa, de alguns artis-tas nacionais e internacionais. O recomendado nesses casos è o tratamento psicológico ou psiquiátrico. Tudo em excesso é extremamente perigoso.
 Outras pacientes são leva-das a fazer varias cirurgias para seguir tendências divulgadas pela mídia, com o qual não con-cordo, acredito que o indicado é sempre fazer uma cirurgia para melhorar uma real insatisfação física, dentro dos limites que per-mite a natureza. Já tive pacientes com seios lindos que queriam fazer algum procedimento neles e que receberam de mim a reco-mendação de não fazer.
 Então em sua opinião, o que é beleza?
 O belo é um termo difícil de definir em palavras, mas imedia-tamente definível pelos nossos sentidos, que dão a percepção do que nos agrada ou desagrada.
 O corpo normal è belo e não depende de medidas matemáti-cas, pois fomos feitos a imagem e semelhança de Deus e de fato o belo é o ato de ter a vida e para cada etapa desta, desde criança até a velhice sempre existe a Beleza. Para aqueles casos de insatisfação real ou de anorma-lidade física, a cirurgia plástica permite dar oportunidade do di-reito de ser normal e natural. Por isso acredito que o belo não são unicamente as formas do corpo e que na realidade nos somos belos pela dádiva de estar vivos e que nosso dever e evitar no possível o artificial, aprendendo a ser belo com nutrição equilibrada, saudáveis com a atividade física regular cuidar da nossa pele, viver naturalmente e, sobretudo tentar estar em harmonia emo-cional para tentar ser felizes no dia a dia.
 Que conselho daria a um pa-ciente que está para operar?
 Que procure um médico especialista, certificado pela Sociedade Brasileira de Cirurgia Plástica (CRM – RQE) e que a paciente tenha expectativas coerentes e realistas.
 Que conselho daria a quem já se operou?
 Que cuide daquilo que já
 conseguiu, que lembre que não somos de pedra nem de madei-ra, pelo que tem que fazer uma manutenção correta, sobretudo com uma boa orientação nu-tricional e física. Também que desfrute e seja feliz com aquilo que a natureza e a cirurgia lhe proporcionaram.
 Todo mundo deveria fazer pelo menos uma cirurgia plástica?
 Não, como já falei, para muitos o que Deus já nos deu é suficiente e belo, para aqueles que estão insatisfeitos com uma deformidade real, a cirurgia plástica oferece a oportunidade de ser normais, mas para aqueles que sua insatisfação é psicológi-ca a cirurgia pode se converter em um martírio a mais, e devem procurar outras áreas médicas para tratamento.
 Como é a situaçao da cirurgia plastica na Bahia?
 Enfrentamos duas situações ambíguas de um lado temos excelentes profissionais, com dois serviços de residência em Salvador, no Hospital São Rafa-el e no Hospital das clinicas da UFBA, e também com muitos especialistas formados no centro sul do País, ou que democratizou o conhecimento e a experiência de forma geral. Por outro lado à estrutura do serviço público para atendimento da cirurgia plástica reparadora é carente e insuficiente.
 A sociedade de Cirurgia Plástica Regional Bahia hoje conta com mais de 150 mem-bros, a maior parte concentrada em Salvador, porem em numero crescente, cidades do interior vem sendo beneficiadas, em especial a cidade de Feira de Santana a qual tem se conso-lidado como um polo líder da especialidade.
 DR. CESAR KELLY V.VELEZ
 CRM 10531RQE BA 002408
 O Dr.Cesar Kelly, é natural da Colômbia e
 nacionalizado Brasileiro. Formado como médico
 cirurgião na universidade Pontifícia de Medellín em
 1984, com revalidação aprovada e certificada pela USP-São Paulo-
 Brasil (1988).Realizou sua especiali-
 dade em cirurgia plástica reconstrutiva e estética
 no Serviço do Dr.Ewaldo Bolívar da Universidade
 Santa Cecilia dos Ban-deirantes em Santos-São Paulo, obtendo seu titulo como cirurgião Plástico
 em 1990. Formado como perito judicial em cirurgia
 plástica em 2004-SBCP-RJ.
 O galã Silvério Silva continua disparado em audiência com o seu programa Silvério Silva Show aos domingos na Rádio Subaé. Silvério deve lançar em breve novo disco já que Pancada Certa no Pé do Umbigo, seu grande sucesso,
 precisa de um sucessor no gosto popular.
 Alberto Henrique excelente locutor da Rádio Carioca de Feira onde se notabilizou na apresentação de Carioca às Suas Ordens, Juventude Nota Dez e outros programas.
 Foi também locutor da Rádio Excelsior da Bahia. Alberto Henrique deixou enorme saudade.
 Trocou de idade anteontem o cantor, comunicador e dono das bandas Capim
 Molhado, Santa Fé e Ní-vel Universitário, Antô-nio Carlos Cerqueira que se notabilizou na apresen-tação de programas como Musical Dentro da Noite e
 Bom dia Brasil, na Radio So-ciedade de Feira, até hoje lembrados pelo grande publico. Familiares do aniversariante e seus
 amigos da FN desejam-lhe longa vida, com
 muita saúde e felicida-de. Parabéns Antônio Carlos o “professor
 do amor”.
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 Escritores baianos em dicionárioTotalizando 215 nomes,
 foi lançado no dia 24 de setembro, durante a 8º Fei-ra do Livro, nesta cidade, o Dicionário de Escritores Contemporâneos da Bahia, de autoria do escritor Carlos Souza Yeshua (foto), que du-rante dois anos se dedicou à coletar dados para a elabora-ção da obra com 328 paginas, editada através do Circulo de Estudo, Pensamento e Ação (CEPA), com sede em Salvador. A obra tem valor inestimável, levando-se em conta que proporciona a mui-tos autores de boa qualidade e até então desconhecidos chegar ao público e, por consequência, ingressar no “acanhado mercado literário baiano” que, por uma ques-tão logica, trabalha com uma limitada seleção de autores já conhecidos e referendados pela crítica.
 Embora o número de escritores registrados no exemplar - 215 autores -, seja considerado expressivo Yeshua acredita que isso representa no máximo 10 a 20 por cento do universo de autores existentes na Bahia. Tanto assim que pretende elaborar o segundo volume do Dicionário que deverá ser publicado em dois anos já que
 a coleta de material sobre os autores de obras literárias, notadamente os novos, requer maior tempo. No compêndio há vários autores de Feira de Santana e esse registro é muito importante já que ficará para a posteridade além de servir de base para estudos e trabalhos que tenham referen-cia à literatura baiana.
 Natural da cidade de Mairi e desde 1996 residindo em Salvador, Carlos Souza de Jesus (Yeshua significa Jesus em hebraico) formado em jornalismo e marketing ,radialista, professo e pa-lestrante, com o seu traba-lho presta grande serviço ao mundo literário baiano, já que muitos dos autores inse-ridos no seu dicionário, são praticamente desconhecidos. Yeshua considera o mercado literário da Bahia “muito aca-nhado” devido fatores como a falta de espaço na mídia, a existência de poucas editoras e a falta de investidores. É de opinião, também, que o governo estadual poderia ter um olhar mais apurado bus-cando a aquisição de livros de autores locais motivando e fortalecendo o segmento.
 O Dicionário de Escrito-res Contemporâneos da Bahia teve uma tiragem inicial de
 500 exemplares esgotada e mais 500 que já estão acaban-do. O livro tem orelha da es-critora e psicóloga Morgana Gazel, prefácio do professor Germano Machado e apre-sentação do autor, que nos agradecimentos cita Roberto
 Leal, presidente da União Baiana de Escritores e ao professor Germano Machado diretor-fundador do Circulo de Estudos, Pensamento e Ação. Yeshua é autor dos livros “João Alfredo Domin-gues - pau para toda obra” biografia do empresário João Domingues, “Revolução Pes-soal- seu próximo desafio”, obra biográfica e organiza-
 dor das coletâneas “Carta ao Presidente – o que deseja o brasileiro do Século XXI e “Carta ao Presidente – bra-sileiros em busca de
 cidadania”.
 SAMBANDO NO SACRILÉGIOLapa, Rua Lavradio, das pedras bambas, revestidas de bri-
 lhantes noites de luar...Sacro samba balança os casarões com fachadas delicadas e or-
 nadas como a Valsinha de Chico Buarque: “com seu vestido decotado cheirando a guardado de tanto esperar...”, sacadas em festa,
 Noutra face imóvel, gente, que parece correr pelas paredes: provocando, berrando, desbotando sua cor, vozes bombando baladas de Mr. Catra: “ta me olhando por que?”
 Como não imaginar as personagens da “Ópera do Malandro”, musical escrito pelo compositor Chico Buarque, espalhadas pelas ruas da Lapa, tal qual um Tango: “Ai, quem me dera ser Gardel...
 Tenor e bacharelFrancês e rouxinolDoutor em champinhomGarçom em SalvadorE locutor de futebolPra te dizer febrilBem-vindaTua beleza é quase um crime...”Lá estava, o Sacrilégio, a Casa de Samba.Não repare, não pare.Nu portal, tocadas e desarmadas.Piso pulsando no salão... sem pensar: lavra-nus dos maus
 pensamentos: posto que o meu é samba e chama.Este sambar não é o seu, quebra aqui, quebra acolá: pois,
 “samba na minha terra deixa a gente mole...”. Sagrado é o espaço de corpos danados que se tocam suados:
 “aquele abraço!”Sambando... miudinho, espalhado: vai dizer o quê?Sacrilégio é sambar sem você...Não, sua ginga não é pra encostar: “ta repreendido”Sacrilégio, é sambo eu, repara você... pré-julgando, os sen-
 tidos.É sagrado, passo por passo do meu entusiasmo.Passou pela Passagem e não desfilou: “não entendi o enredo
 desse samba, amor...”. Nem na ala das baianas rodou.Sacrilégio, madrugada partiu...lavra-nus: “esse samba é só
 porque Rio eu gosto de você!”..
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 Sem a perna direita há três anos, amputada um pouco acima do joelho, devido a um câncer de
 ossos, a jovem Vanicléia dos Anjos Sampaio - Vani, está empreendendo campanha para
 a aquisição de uma prótese que irá me-lhorar a sua mobilidade Com o apoio do noivo Átila de Oliveira e da mãe, dona Joelma Silva dos Anjos, a jovem visita o comércio e empresas, de um modo geral, vendendo bilhetes de uma rifa que deve correr no dia 23 de dezem-bro deste ano, pela Loteria Federal, com cinco prêmios totalizando R$ 3 mil. Sempre sorridente e aparen-temente feliz ,apesar o infortúnio ela está animada e acredita que poderá obter o valor necessário para aqui-sição da prótese.
 O noivo de Vani, Atila de Oli-veira relata que ela ganhou uma prótese do Centro de Prevenção e Reabilitação do Portador de Defici-ência - CEPRED, mas é muito pesado e desconfortável. “Vani não consegue se locomover com a prótese, ela sente dores e um peso muito grande, por
 isso ela usa muleta ,que ofere-ce melhor resultado”, explica. Vanicléia dos Anjos Sampaio era uma garota feliz, estudiosa, amada pela família e colegas quando apresentou os primeiros sintomas da doença aos 12 aos e pouco tempo depois sofreu a amputação, o que não lhe tirou a alegria e extrema simpatia.
 Por conta da doença fi-cou sem estudar durante dois
 Projeto da Tim em parceria com a LG, foi realizado nesta cidade, no dia 25 de setembro, na loja da operadora, na avenida Senhor dos Passos, das 8h30min às 9h30min, o Café com Androide, também pro-movido em outras 10 cidades brasileiras. O evento foi um workshope gratuito, direcionado para pessoas da terceira idade, durante o qual instrutores da fabricante ofereceram informações importantes sobre a utilização dos smartphones e aplicati-vos. Alessandra Hideker, gerente de marketing da Tim/Bahia, analisou de forma positiva a ação da empresa nesta cidade.
 “O nosso objetivo é inserir o publico segmenta-do no mundo da tecnologia ,mediante um treinamento prático , capacitando-o a usar o internet móvel e os aplicativos mais úteis para que assim ele possa utilizar ao máximo os seus smar-tphones”, diz Alessandra. Em uma aula de cerca de uma hora e trinta minutos os instrutores mostraram como baixar aplicativos, ouvir musica e assistir fil-mes via streaming, realizar operações bancárias dentre outras coisas.
 O Café com Android
 Jovem faz campanha para adquirir próteseanos estando agora, aos 18 anos, cursando o terceiro ano no Colégio General Osório, no início da rua Castro Alves. A meta de Vani é adquirir a prótese em São Paulo para poder se locomover com maior facilidade e manter os estudos e, concluindo o segundo grau, cursar Nu-trição, em uma faculdade, já que pretende ser nutri-cionista, profissão pela que ela se sente atraída. Vani recebe todo apoio do noivo Atila que a conhe-ceu após a cirurgia. Ele já concluiu os estudos e atua na área de recursos humanos, mas relata que deixou o emprego tempo-rariamente para melhor poder acompanha-la. A exemplo de Vani, o jovem Atila vive a expectativa de conseguir os recursos ne-cessários para a colocação da prótese, preocupado com o custo do aparelho. ”Em São Paulo, onde as possibilidades de êxito são maiores e uma prótese de boa qualidade custa no mínimo R$80 mil. Esta-mos lutando e esperando o apoio da comunidade atra-vés dessa rifa” relata. Con-
 Tim promoveu Café com Androide na opinião da diretora de Sales Consumer da Tim Brasil, Erika Linhares, tem sido marcado pelo êxito dede que foi instituído há três anos. “A ideia central é mostrar que idade não é empecilho para quem quer aprender. O Café com Android facilita o uso de smartphones por parte de pessoas da terceira idade.
 O projeto denota o cuidado da Tim de cada um para que todos possam fazer mais e nos orgulhar por seus resultados”.
 Chintia Araújo, geren-te geral do Trade Marke-ting da LG Eletronics do Brasil observa que a par-ceria - Tim/LG -, é muito interessante “Mostra que há mercado em plena ex-
 pansão quando se trata de tecnologias moveis voltada para a terceira idade, por-tanto é importante garantir um processo de educação para o publico especifico” ressalta. A Tim é a segunda maior operadora do Brasil e a líder no segmento pré-pago com mais de 74 mi-lhões de clientes e 26,3% de market share.
 Alessandra Heideker, gerente de marketing para Bahia /Sergipe, Roberta Câmara e Fernanda Veiga, durante visita à redação.
 Aí está Maria Aparecida Marinho Vieira - Cida excelen-te vendedora da loja Tecidos Moura cujo atendimento garante a cada dia um maior número de clientes. Um
 exemplo na sua atividade. Aliás a Tecidos Moura tem um quadro de vendedoras de ótima qualidade.
 O arquiteto e construtor Aurélio Silva, de volta do Rio de Janeiro onde esteve com familiares que atuam nas equi-pes de produção das TV’s SBT e Record. Aurélio volta às
 atividades empresariais nesta cidade.
 Dia 26 quem virou a folhinha foi o advogado Dálvaro Neto filho do saudoso Hugo Navarro. Dálvaro que vem se destacando na área criminalista e no basquete foi pa-rabenizado por toda a equipe Folha do Norte com bolo,
 refrigerantes e tudo que tinha direito.
 Aniversariou anteontem o fiel leitor da Folha do Norte Fernando Oliveira que recebeu muitas homenagens de amigos e familiares e desfrutou de uma bela festa pro-piciada pela esposa e filhos com muitos doces e bebidas
 finas. os amigos da Folha do Norte parabenizam Fernando pela data natalícia.
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 AQUINA BAHIA,
 MAIS DE
 620 MILPESSOAS
 JÁ RECEBERAMSUA CASA DO
 PROGRAMAMINHA CASAMINHA VIDA.
 O programa Minha Casa Minha Vida está transformando a vida de milhõesde brasileiros. E pode transformar a sua também.É a CAIXA e o Governo Federal trabalhando juntos para o Brasil avançar.
 MAIS QUE MUDAR DEENDEREÇO, É MUDAR DE VIDA.
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